

Lugnorre, im September 2021

Sehr unerwartet müssen wir Abschied nehmen von

Alexander Meier

Dipl. Architekt ETH/SIA, 1960–2021

Erst gerade in seiner neuen Heimat am Murtensee angekommen, ist unser geliebter Ehemann, Vater, Schwiegervater, Grosspapi, Schwiegersohn, Schwager und Neffe nach einer kurzen und schweren Krankheit verstorben.

Wir sind erschüttert und tieftraurig, jedoch im Wissen, dass er mit seinem letzten grossen Schritt voller Glück und Erfüllung und mit sich im Reinen gehen konnte. In unseren Herzen und Gedanken wird er uns immer begleiten.

Dankbar und in liebevoller Verbundenheit:

Yvonne Meier-Rüegg
Sarah und Dominic Hug-Meier mit Jaron
Kurt und Claire Rüegg
Marion und Ralph Stadler-Rüegg
Erika und Peter Stamm

Wir haben von Alex im engsten Familienkreis Abschied genommen.

Traueradresse:

Yvonne Meier, Chemin de Vau de Cour 2, 1789 Lugnorre



Man sieht nur
mit dem Herzen gut.
Das Wesentliche
ist für die Augen
unsichtbar.

Antoine de Saint-Exupéry